

JEUX DE HASARD ET JEUNES ne font pas bon ménage



Les jeux de loterie sont réservés aux
18 ans et plus.



lotteriesyukon.com

GameSense

jeuresponsableyukon.com

NE LAISSEZ PAS VOS JEUNES SE LAISSER PRENDRE AU JEU.

Saviez-vous que plus jeune on adopte les jeux de hasard, plus on risque de développer un problème de jeu? Des chercheurs canadiens ont découvert que la plupart des personnes aux prises avec des problèmes de jeu ont commencé à jouer dès l'âge de dix ans.

C'EST SI GRAVE?

Plus susceptibles de jouer que de se droguer, de fumer ou de boire de l'alcool, les jeunes sont pourtant bien moins informés des risques associés aux jeux de hasard.

RECONNAÎTRE LES SIGNES.

Les parents et les tuteurs jouent un rôle important en limitant les occasions de jeu et en informant les jeunes des risques. Apprenez à reconnaître les signes d'un problème de jeu et à en parler à vos enfants.

Situations et comportements courants associés au jeu chez les enfants :

- Le jeune a des amis qui jouent régulièrement
- Il est obsédé par les résultats des sports professionnels
- Il a souvent en main des dés, des cartes à jouer ou des billets de loterie
- Il nie ou cache ses activités de jeu
- Il emprunte ou vole de l'argent pour jouer
- De l'argent ou des biens disparaissent de la maison.

SERVICES D'AIDE

Ligne d'assistance (de 14 h à 22 h) : 1-844-533-3030
Services de counseling (de 9 h à 16 h 30) : 867-668-6429



Canadian Mental
Health Association
Yukon
Mental health for all

Association canadienne
pour la santé mentale
Yukon
La santé mentale pour tous